

Oviedo, 10 de octubre de 2013

Nombramiento de arciprestes en la diócesis de Oviedo para el trienio 2013-2016

El arzobispo de Oviedo, mons. Jesús Sanz Montes, acaba de nombrar nuevos arciprestes para la diócesis, cargo que desempeñarán durante tres años. El arcipreste es un sacerdote que se pone al frente de un conjunto de parroquias situadas en un mismo ámbito territorial –arciprestazgo– para promover, acompañar y coordinar todas sus actividades, colaborando con todos los sacerdotes y los agentes de los distintos sectores de la pastoral, ayudándolos en sus necesidades personales y en el ejercicio de su ministerio. Son los siguientes:

Amaro Sabino Balbín Peláez, arcipreste de Covadonga

José Pérez Barcia, arcipreste de Pravia

Gaspar Muñiz Álvarez, arcipreste de Villaviciosa

Cándido García Tomás, arcipreste del Acebo

Reinerio García Fernández, arcipreste del Fresno

Jesús Emilio Menéndez Menéndez, arcipreste de Villaoril

José Ángel Pravos Martín, arcipreste del Nalón

Gonzalo José Suárez Menéndez, arcipreste del Caudal

José Julio Velasco Bolaño, arcipreste de Siero

Juan Manuel Hevia Fisas, arcipreste de Gijón

José María Lorenzo Pérez, arcipreste de Oviedo

Vicente Pañeda Requejo, arcipreste de Avilés

Juan Ignacio García Iglesias, arcipreste del Eo

José París Alonso, arcipreste de Llanes